
Bürgermeister Meisenberg informiert den Rat darüber, dass die für den 22.12. geplante 
Verabschiedung der ausgeschiedenen Ratsmitglieder pandemiebedingt erneut 
abgesagt werden musste. 
Er plant eine offizielle Verabschiedung und Ehrung voraussichtlich für die Februar-
Ratssitzung. 
 
RM Kramer bedankt sich für die Übermittlung der Kartenausschnitte zum neuen 
Flächennutzungsplan. Er bittet die Verwaltung, zukünftig die Legende beizufügen. 


